

Une grenouille, un crocodile et des idées

Un livre pour enfants imaginé à Clichy sera peut-être publié grâce à votre soutien. L'auteure nous raconte comment est né ce projet.

« Tout est parti d'une histoire que je racontais à mon enfant. L'histoire évoluait au fil des récits, et je l'avais écrite pour en garder une trace. En discutant avec une illustratrice, elle m'a proposé d'y joindre des images, juste pour nous. Elle m'a finalement fait la surprise d'en faire un livre complet ! » C'est ainsi que Mélanie Carpentier et Laetitia Thomas, respectivement directrice éditoriale et directrice artistique de l'agence de communication clichoise La Veilleuse, ont transformé une histoire d'enfance en un livre publiable : *L'histoire de la grenouille qui mangea un crocodile*.

Désormais pour l'auteure et l'illustratrice, il ne reste qu'une étape avant de mettre ce livre en rayon : le faire publier. Séduite par la proposition, la maison d'édition ThoT a mis en place des précommandes sur son site. Si l'ouvrage atteint 200 précommandes avant le 22 avril, il sera publié.

« C'est l'histoire d'un crocodile et d'une grenouille, deux êtres que tout sépare mais qui ont bien plus en commun qu'ils ne

le pensent. C'est un livre avec plusieurs niveaux de lecture, qui raconte qu'il ne faut pas se fier aux apparences, et que l'amitié mène loin », raconte Mélanie Carpentier qui prépare déjà un deuxième ouvrage. Pensé pour les 3-7 ans, le livre n'attend plus que votre soutien pour voir le jour ! ■

Précommandez le livre sur le site des éditions ThoT en suivant ce QR code :

